

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)

[Mi talento es negocio](#)



Don Álvaro H Caicedo

Hernando Giraldo Duque

Conocí al doctor Álvaro H Caicedo a finales de la década de los 80, por esas calendas caminé en espacios azules, políticamente hablando, y una vez un gran dirigente conservador, que lamentablemente se nos fue, el doctor

Germán Villegas, exgobernador del Valle del Cauca, me presentó a don Álvaro H Caicedo; la primera impresión que me dio fue que era un hombre sencillo, sereno y de una inteligencia enorme.

Exsenador de la República por el partido de Caro y Ospina y ex dirigente político del Partido Conservador Colombiano, un caballero de estirpe laureanista.

El doctor Álvaro vivió el periodismo de manera extraordinaria, en su diario escribían figuras cristalinas y era la inteligencia creadora lo que destilaban las páginas del diario de la 12, como risueñamente le decía el cubano José Pardo Llada. Su director y dueño mantenía una constante relación con todo lo que sabía a periodismo, fue una clase de dirigentes políticos diferentes a los de hoy, de una pulcritud diamantina, su voz era sonora, como la de un poeta, donde había lirismo, fogosidad.

El Diario Occidente registra en la historia del periodismo colombiano y fundamentalmente vallecaucano como una expresión de nuestras costumbres, de nuestra cultura, de nuestra gastronomía, pero donde la actividad política de la región ha sido relevante, de lo anterior era garantista don Álvaro H Caicedo, y a este valioso dirigente empresarial que se nos fue al inicio de este mes le tocó ser competitivo, es decir, hacer un periódico que llegó a competir con varios diarios o periódicos de gran significación, como Relator, El País, de la familia Lloreda.

El doctor Álvaro H Caicedo fue un empresario exitoso, fue director de un gremio como el azucarero, un ser humano bueno en toda la extensión de la palabra, hoy quienes de alguna manera lo conocimos damos fe de ello. El periódico Occidente fue el primer diario que adecuó su formato a un esquema europeo, y que se reparte de manera gratuita, esa es una de las más acertadas decisiones, en tiempos difíciles económicamente hablando.

Hoy nuestro periódico está dirigido por una dama, por una periodista que le cabe toda la información en su pensamiento, la doctora Rosa María Agudelo, con quien he tenido la oportunidad de participar en varios foros de la ciudad. Igualmente, el Jefe de redacción del Diario Occidente, doctor Mauricio Ríos, un joven brillante, comunicador social y de un gran acervo cultural.

Se nos ha ido un gran líder vallecaucano, un gran dirigente del Partido Conservador. La vida de las personas por el paso transitorio en esta tierra está marcada en el conocimiento de arquetipos que le dejan enseñanzas positivas

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

¿ERES CREATIVO Y NECESITAS "REINVENTARTE" PARA VIVIR DE TU TALENTO EN LA ERA POST-PANDEMIA?

MI TALENTO ES NEGOCIO
1 Seminario Virtual para emprendedores creativos

Inscripción gratuita aquí

O ingresa a nuestro Facebook Live: facebook.com/diariooccidente

En cinco días, más de 20 expertos te compartirán toda la información y la inspiración que necesitas para convertir tu creatividad en un negocio rentable y exitoso.

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Ojo con el toque de queda que sigue en Cali](#)



[¿Qué va a pasar con el pico y cédula al finalizar la cuarentena?](#)



[Así queda el nuevo pico y cédula en Palmira](#)



[Anuncian cómo será el retorno en los colegios de Cali](#)



[Expectativa por fin de la cuarentena](#)

a la colectividad, el dirigente que acaba de partir a la gloria de Dios enseñó valores de democracia, de libertad y de ciudadanía correcta, de las buenas costumbres. Paz en su tumba.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

COLUMNISTAS

HERNANDO GIRALDO

Martes 1 de Septiembre, 2020



Revolución de la conectividad educativa

Ramiro Varela Marmolejo

Se ha comprometido la Alcaldía de Cali y la Secretaría de Educación con la entrega de 150 mil tarjetas SIM a estudiantes de las 164 mil niños, niñas, adolescentes y jóvenes matriculados en la ciudad, que corresponde al 91.1% de los caleños en edad escolar, que tendrán posibilidad de acceder a herramientas educativas mediadas por TIC.

Es una alianza estratégica de la Secretaria de Educación de Santiago de Cali con Empresas Municipales de Cali para la adquisición de ese volumen de tarjetas que arrancó con la adquisición de 50 mil y ya entregó 18 mil tarjetas para estudiantes de instituciones educativas oficiales. Estas tarjetas tienen datos ilimitados para contenidos pedagógicos, y ya la empezaron a disfrutar las 6 primeras instituciones educativas beneficiadas con esos 18 mil dispositivos que representan la zona educativa del sur, sur oriente, norte, oriente y centro del municipio de Cali.

Garantizó la secretaria de Educación de Cali, que va a entregar a las 92 instituciones educativas oficiales esa tecnología, para llevar la conectividad y así se llegará al 80% de la zona urbana y el 70% de la zona rural, esta es una buena noticia para los caleños. El diagnóstico que se hizo, indica que 51.500 estudiantes no tienen ni dispositivo, ni conectividad, por lo que se acordó con los rectores que se va a entregar proporcional a la cantidad de matrícula que cada institución tenga.

De esta manera se es equitativo, es un esfuerzo en la campaña del municipio "cliqueando y donando" en la educación, Guardianes somos todos, donde los empresarios y los ciudadanos están donando equipos tecnológicos nuevos, usados y/o dinero para beneficiar a los alumnos que viven en los sectores menos favorecidos, con el propósito de dar continuidad a su aprendizaje mediante la estrategia "Cali educa en casa". A través de la Gerencia de telecomunicaciones Emcali está asumiendo esa responsabilidad de la conectividad, frente a la educación de los estudiantes caleños.

Indudablemente esto es una buena noticia para el futuro de Cali como ciudad inteligente.

COLUMNISTAS

RAMIRO VARELA



Recibe la mejor información en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE